

Vendredi 3 septembre 2010

Selon "Le Point" la taxe d'habitation baisse de 0,3% à Argenteuil ! Philippe Métézeau invite les Argenteuillais à rétablir la vérité.



Les contribuables argenteuillais ne peuvent qu'être stupéfaits de lire dans le numéro du journal LE POINT daté du 2 septembre, que la taxe d'habitation baisse de 0,3% en 2010 à Argenteuil !

Cela est bien sûr totalement inexact puisque la hausse des taux d'impôts (taxe d'habitation et taxe foncière) votée par le Conseil municipal est de + 13,5 % en 2009.

Comme on s'en souvient, à cela s'est ajoutée la création d'une taxe d'enlèvement des ordures ménagères de +6,1% en 2009, qui auparavant comprise dans la taxe foncière, et est donc désormais ajoutée aux autres taxes, et acquittée par les propriétaires et les locataires.

Cette annonce de "baisse" dont fait état LE POINT, et reprise par quelques autres médias vient du fait que la Municipalité argenteuillaise qui ne bénéficie qu'à quelques argenteuillais, à savoir un dégrèvement dont va bénéficier une toute petite partie de la population (certains propriétaires de maisons individuelles) il faut préciser que même cette catégorie de la population ne va pas bénéficier d'une baisse, mais va au mieux, échapper à une toute petite correction à l'injustice générale. C'est d'ailleurs la seule mesure que nous ayons votée, puisqu'elle limite pour certains la très forte augmentation de la taxe d'habitation.

Pour l'ensemble de la population non concernée, il y a bien forte augmentation de la taxe d'habitation (comme de la taxe foncière).

Par ailleurs, le journal fait très justement état de l'augmentation de la taxe foncière en précisant :

"Le Maire socialiste Philippe Doucet. (...) a relevé de 10,3% celui de la taxe foncière. Comme si à Argenteuil tous les propriétaires étaient concernés."

Ces précisions ont été portées à la connaissance du Point. N'hésitez pas à confirmer au Point que vos impôts locaux (foncier et taxe d'habitation) ont augmenté. Ce journal sérieux saura je pense prendre en compte les demandes de rectification qu'il aura reçues (support@lepoint.fr)

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)